



学校紹介 ～その61～

校名プレートの撤去について



1月13日(火)に校名プレートの撤去作業を行いました。校名プレートは加工して「伊丹市立高等学校記念室」で展示いたします。しばらくの間プラカードを再利用した(軽音楽部のお下がりです)校名表示板を設置しています。

記念室の室名札が完成しました

今年度書道の授業を担当していただいている宮部先生にお願いして、記念室の入り口にかける室名札を書いていただ



きました。宮部先生には卒業式並びに閉校式の式次第や舞台にかける横幕もお願いしています。

体験活動「地域と学校」発表会

授業最終日である1月21日(水)に、体験活動「地域と学校」の発表会を実施しました。

例年は職員向けに発表を行い、日頃の取り組みと発表内容を総合的に判断して単位認定を行ってきましたが、今年度は全生徒にも発表を聞かせ、感想を書いてもらいました。



発表した生徒たちは、「農作物を育てるのはすごく手間がかかり大変だったけれど、収穫できたときに大きな喜びを感じた。また、サマー講座での地域の方々とのふれあいが楽しかった」と1年間を振り返りました。

☞就職マナー講座について

1月22日（木）に伊丹市の職業安定所で「就職マナー講座」が行われました。対象は就職が内定した生徒で、接遇の方法や名刺交換の仕方等について、丁寧に指導していただきました。



参加した生徒たちは、学生生活の中ではなかなか触れられない「社会人の常識」に少し戸惑い気味でしたが、終始和やかな雰囲気の中で講座が進められました。



☞生徒登校日

1月28日（水）は生徒たちが池尻校舎に登校する最後の日です。この日は教室や廊下の清掃を行い、学生生活最後の給食を楽しみました。



前日は調理室をお借りして、有志生徒と職員による下ごしらえ。通常はパンと牛乳のみの補食給食ですが、この日は愛情のこもった「カレー」と「水餃子」が振る舞われました。

2月の行事予定

2月16日（月）……カウンセリング

20日（金）……職員室移転作業

27日（金）……記念碑除幕式

第62回卒業証書授与式

並びに閉校式予行

28日（土）……第62回卒業証書授与式

並びに閉校式

※2月25日（水）より市高職員室が伊丹市総合教育センター3階に移転します

編集後記

今年度の行事は、すべてが「市高最後」の取り組みでした。生徒数が少なくなり、内容的にも寂しい行事が多くなったのですが、その分を先生方がカバーする形で、それぞれ充実した行事になったのではないかと思います。

“立つ鳥跡を濁さず”とすべきなのかも知れませんが、私たちはできるだけいろいろなところに「市高」の記憶を刻みつけながら、閉校の日を迎えたいと考えています。

